

Une journée pour tout savoir sur l'agroforesterie



Le film « À l'ombre des champs » sera projeté le matin. DR

Une première journée dédiée à l'agroforesterie s'est déroulée le week-end dernier à Sauviac, dans le Bazadais. Dimanche 27 mars, le syndicat interterritorial pour l'habitat et la maîtrise de l'énergie (Siphem) en organise une autre sur le même thème, à Saint-Ferme, dans le cadre de la Journée internationale des forêts.

Pendant toute la journée, la forêt, l'arbre et le bois seront mis à l'honneur. Le public pourra ainsi découvrir leurs multiples fonctions. Cette manifestation vise à sensibiliser les usagers aux différentes méthodes de l'agroforesterie, c'est-à-dire l'ensemble des pratiques qui intègrent l'arbre dans un environnement de production et s'inspirent en termes agronomiques du modèle de la

forêt. Les systèmes agroforestiers sont ancestraux, particulièrement variés, présents partout dans le monde.

Ciné et débat

Cette pratique permet d'améliorer les capacités agricoles, de sortir de la précarité énergétique et de diversifier les produits. L'agroforesterie vise à optimiser l'espace, à produire plus et mieux. Une perspective où l'arbre a sa place partout.

Dimanche matin, la municipalité accueillera le public au foyer rural, suivra la projection du film « À l'ombre des champs », réalisé par Olivier Bories et Jean-Pascal Fontorbes, qui met à l'écran le paysage de l'agroforesterie et ceux qui le fabriquent. Il

devient alors un personnage, qui raconte ce territoire et ceux qui le peuplent. Pendant presque une heure, ce film analyse ce qui unit l'agroforestier à son action sur le territoire. Les spectateurs entreront ainsi dans l'intimité des paysans et de leur conception du territoire.

À l'issue de cette projection, un débat sera proposé avec des professionnels de la filière. Un service de restauration sur place a été prévu, car la manifestation se poursuivra l'après-midi : les organisateurs inviteront en effet les participants à une sortie nature.

Dimanche 27 mars, à partir de 9 heures, au foyer rural. Renseignements au 06 712 91 08.

Patrick Izaute